



**St. Antonius
Männerschützen-
bruderschaft**

Tanz in den Mai

Zum zweiten Mal organisierten die Maifreunde der St. Antonius Männerbruderschaft einen Tanz in den Mai. Mit fetziger Musik wurde in den Wonnemonat gefeiert und somit den Gästen richtig eingeheizt. Begonnen hat der Abend mit dem Setzen des Maibaums. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung und die Stimmung war einmalig.

Pokalschießen

In der Zeit vom 13. bis 29. 4. 2015 richtete die St. Antonius Männerbruderschaft zum 40. Mal das Pokalschießen in Voesch aus. Teilnehmen konnten alle Vereine im Land. Mit 92 gemeldeten Mannschaften und 303 Schützen können unsere verantwortlichen Schießmeister Matthias Bruckes und Patrick Osburg zu Recht stolz auf diese Veranstaltung sein. Geschossen wurde mit dem Luftgewehr, 10 Meter Aufgelegt. Bester Einzelschütze wurde Günter Pannhausen von den Sportschützen SC Tell Schmalbroich mit 316,9 Ringen. „Seit Jahren können wir einen Erfolg nach dem anderen verzeichnen. Auch in diesem Jahr haben wir wieder mit der Anzahl der gemeldeten Mannschaften und Starts einen neuen Rekord aufgestellt. Dies ist nur zu schaffen, wenn alle im Verein dahinter stehen und mit anpacken. Besonders möchte ich die Damen unserer Schießabteilung erwähnen, die sich für das Catering während der ganzen Tage verantwortlich zeichneten und natürlich all denen, die ihre Freizeit opfereten, um Standaufsicht zu machen oder sich sonst wie eingebracht haben. „Nicht zu vergessen sind die Freunde und Förderer, die diese Pokalschießen unterstützen“, verriet Matthias Bruckes, der sich Jahr für Jahr mit Herzblut diesen und anderen Veranstaltungen widmet. Alle Ergebnisse des 40. Pokalschießens finden Sie auf unserer Homepage.

Frühlingsfest im Voescher Bürgerhaus

Mit zahlreichen Gästen feierte die Bruderschaft am Samstag, dem 16. 5. 2015 erneut ihr legendäres Frühlingsfest. Es gab Grillfleisch und Würstl sowie Getränke zu moderaten Preisen. Unser Schießmeister Patrick Osburg ehrte zusammen mit Matthias Bruckes die jeweils Besten je Leistungsklasse der diesjährigen Pokalrunde. Neben Käsevierteln und Massagegut-scheinen wurden u. a auch Krustenbraten und Fassbier als Sachpreise verteilt. Viele der Mannschaften hatten sich bereits an diesem Abend für das 41. Pokalschießen in Voesch angekündigt.

Bundesköniginnentag in Walbeck

Am frühen Morgen des 17. Mai 2015 machte sich die St. Antonius Männerbruderschaft St. Hubert/Voesch auf zum 60. Bundesköniginnentag nach Walbeck. Per Planwagen ging es um halb neun los. Vom Wetter her ideale Rahmenbedingungen für den Hauptpunkt des Tages. Immer mehr setzte sich die Sonne am bewölkten Himmel durch. In Walbeck angekommen, stand erst einmal der Festgottesdienst im Mittelpunkt. Schön anzusehen waren die Fahnen und Standarten, die auf dem Kaplanshof die Messe umrahmten. Gegen Ende des Gottesdienstes segnete Monsignore Robert Kleine, der Bundespräses des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften, die Plakette zum Bundesköniginnentag. Sie wird künftig Bestandteil des

Schützensilbers der St.-Aloyius-Bruderschaft, Ausrichter dieser Veranstaltung, sein. Mit etwas Verspätung setzte sich dann der große Umzug in Richtung Festzelt am Sportplatz in Bewegung. 30 Kapellen, Fanfarenzüge und Trommlerkorps begleiteten die ca. 5000 Teilnehmer, aus sechs Diözesen, beim sonnigen Festumzug. Weitere Tausende Menschen schauten dem Großereignis vom Straßenrand zu und applaudierten vor allem für die wunderschönen Kleider der Königinnen und Hofdamen. Gänsehautfeeling pur. Ein großes Lob für die Gastfreundschaft und für die hervorragende Organisation. Wir waren alle begeistert! Es war ein unvergesslicher Tag mit und unter Freunden. Ohne euch wäre der Tag nicht so einmalig gewesen, liebes Offizierskorps. Unsere Frauen sahen mal wieder wirklich klasse aus und waren ein Garant für diesen tollen Tag. Der jährlich im Mai stattfindende Bundesköniginnentag ist nach dem Bundesfest im September die größte Veranstaltung des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften. Der Bundesköniginnentag fand erstmals 1956 statt und sollte die Stellung der Frau in Bruderschaft und Gesellschaft in den Mittelpunkt rücken. Dies war zu einer Zeit, in der die meisten Bruderschaften nur männliche Mitglieder aufwiesen, ein mutiger und richtungsweisender Schritt.

Weitere Informationen auf www.Antonius-Voesch.de oder auf Facebook.de
Für Glaube, Sitte, Heimat
Th. Greifzu



Die Teilnehmer des Bundesköniginnentages vor der Rückfahrt mit dem Planwagen
Foto: Thomas Greifzu

**Creativ
CUT**

Meisterbetrieb
Inh. Manuela Kosok
Aldekerer Straße 14 · 47906 Kempen
Tel. 0 21 52 / 55 17 44

Unsere Öffnungszeiten
Di., Mi. u. Fr. 9.30 Uhr – 17.30 Uhr
Do. 9.30 Uhr – 20.00 Uhr, Sa. 9.00 – 13.00 Uhr

THEIS
möbel
seit 1865

**Möbel direkt
vom Hersteller!**

Ein Besuch lohnt sich!

Rheurdter Str. 34 47509 Rheurdt/Schaephuysen
Tel. 02845/6415 www.moebeltheis.de

Mo.-Fr.: 09.30-12.30 Uhr Di.-Fr.: 14.30-18.00 Uhr
Sa.: 10.00-13.00 Uhr oder nach Terminabsprache!

Ihr Massivholzspezialist